

Lettre de Jean Longuet à Jean Paulhan, 1936-04-29

Auteur : Longuet, Jean (1876-1938)

[Voir la transcription de cet item](#)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Citer cette page

Longuet, Jean (1876-1938), Lettre de Jean Longuet à Jean Paulhan, 1936-04-29, 1936-04-29.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site [HyperPaulhan](#)

Consulté le 23/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/14453>

Copier

Information sur la lettre

Date 1936-04-29

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2025

CHAMBRE
DES DÉPUTÉS

Paulhan le 29 Avril 1936
Chatenay Malabry

MONSIEUR JEAN PAULHAN
Conseiller Municipal
CHATENEY MALABRY

mon cher Ami,

Je vous remercie bien de vos lignes affectueuses et des bons sentiments que vous voulez bien me témoigner. Que voulez-vous! nous avons été victimes de la manœuvre abominable de Crepp et de Mounié, car, somme toute, les communistes ont fait leur campagne loyalement et je n'ai rien à leur reprocher.

Par ailleurs il y a, comme vous le savez, une mystique très intense du communisme à l'heure actuelle; c'est elle qui est l'autre explication de la situation dans laquelle je me trouve.

La troisième, c'est que vraisemblablement il y a eu plusieurs centaines de croix de feu qui ont voté pour le communiste dans l'espoir de le battre plus facilement au second tour. Nous reparlerons de tout cela.

Veuillez présenter mes respects à Madame Paulhan et croyez moi, mon cher Ami, bien affectueusement vôtre.

Jean Hongre